Rückrunden-Rückblick der U15 Mädels

Nach einer großartigen Hallensaison und zwei gut gespielten Turnieren starteten unsere U15 Juniorinnen in die Rückrunde. Die Erwartungen waren zunächst nicht so hoch, da eine Vorrunde ohne Punkte hinter uns lag. Jedoch konnte man nun bereits in der Vorbereitung große Fortschritte der Mädels erkennen, so dass ein vorsichtiger Optimismus für die Rückrunde zu spüren war. So standen in den Vorbereitungsspielen gegen die zweite aus Lengdorf ein 3:0 Sieg und ein 3:3 Unentschieden in Gangkofen zu Buche.



Am ersten Spieltag durften die Mädchen beim SV Bruckmühl antreten. Zu Beginn der Partie war die Truppe sehr verhalten und kam erst nach 20 Minuten richtig ins Spiel. Danach häuften sich die Chancen Seitens der SG GOSB. Doch es war die Heimmannschaft der Bruckmühler, die kurz vor der Halbzeitpause, durch einen abgefälschten Schuss aus dem Nichts mit 1:0 in Führung gingen. Allerdings ließen unsere Juniorinnen nicht locker und bewiesen Moral. Sie drängte die Mannschaft aus Bruckmühl mehr und mehr in deren Hälfte und konnte das Spiel kurz vor Schluss dann auch hoch verdient mit 2:1 für sich entscheiden. Somit war der erste Sieg in der Liga erreicht. Wenn man bedenkt, dass nahezu alle Mädels erst vor einem dreiviertel Jahr mit dem Fußballspielen begonnen haben, ist das eine herausragende Leistung.

Am zweiten Spieltag ging es zum Tabellenführer nach Bad Aibling, wo man zwar mit 2:4 verlor aber vermutlich mit der besten spielerischen Leistung der Saison nach Hause fuhr. Wir waren die klar bessere Mannschaft und gingen verdient mit einer 2:0 Führung in die Halbzeitpause. In der zweiten Hälfte der Partie wurden die Gegnerinnen immer stärker und die Stürmerin der Bad Aiblinger war auch durch zwei von uns nicht zu halten, so dass es ein paar Minuten vor dem Ende 2:2 stand. Da der Schiedsrichter, welcher auch einer der Trainer der Bad Aiblinger war, einen fragwürdigen Handelfmeter gab, ging die Moral unserer Mädels verloren. Wir hatten nun alles nach vorne geworfen, jedoch wollte der Ausgleich nicht mehr fallen. Im Gegenzug erzielten dann die Bad Aiblinger das 4:2 in der Nachspielzeit.

Am darauffolgenden Wochenende ging es dann zuhause gegen die SG Alztal-Halsbachtal. Hier waren wir zwar klar die bessere Mannschaft, konnten aber das Runde nicht ins Eckige versenken. Leider wusste der Gegner die Chancen besser zu nutzen und wir verloren mit 0:1.

Am nächsten Spieltag begrüßten wir dann den SV Schloßberg-Stephanskirchen. Das Spiel war sehr ausgeglichen, doch wir konnten in Führung gehen. Leider verschenkten wir den Sieg in den letzten 5 Minuten der Partie und mussten uns am Ende mit einem 3:3 zufriedengeben.

Am Samstag drauf kam der SV Bruckmühl zu uns und wir rechneten uns einiges aus. Jedoch waren die Bruckmühler dieses Mal besser vorbereitet und wir mussten zusätzlich auf einige Leistungsträger verzichten. Am Ende mussten wir uns mit 1:3 geschlagen geben. Trotzdem war es eine gute Leistung der Mannschaft mit vielen unerfahrenen Spielerinnen.

Nun standen noch ein Nachholspiel in Stephanskirchen und ein Auswärtsspiel in Halsbach an. Die Mädels waren schon voller Vorfreude auf die beiden Partien und wollten nochmal zeigen, was sie schon können. Das Spiel in Stephanskirchen fand bei brütender Hitze auf einem Kunstrasenplatz statt, welcher zusätzlich die Temperatur auf dem

Platz erhöhte. Nach einem sehr schweren und umkämpften Spiel endete die Partie mit einem torlosen 0:0 freundschaftlich. Beide Mannschaften durften gemeinschaftlich ein schwer verdientes Eis genießen.

Am letzten Spieltag durften wir in Halsbach zeigen, was wir in unserer ersten Saison gelernt haben. Leider fielen einige wichtige Leistungsträger aus, doch die vermeidlichen Ersatzspieler erwiesen sich als vollwertige Stammspieler und gaben alles. Nach dem zwischenzeitlichen 0:1 in der ersten Halbzeit, hatten unsere Mädels mehr Kondition und konnten mit einem fantastischen Treffer in den Winkel noch den 1:1 Ausgleichtreffer erzielen. Leider reichte die Zeit nicht mehr, um den Siegtreffer zu platzieren. Am Ende jubelte auch die Heimmannschaft über das unentschieden. Das sagt eines über unsere starke Leistung.



Wir freuen uns schon auf die kommende Saison 2023/24.

Achtung!

Am 08.07. um 13:00 Uhr ist unser eigenes Turnier. Der **VR-CUP** in Schwindegg. Wir würden uns über zahlreiche Zuschauer sehr freuen.

Am 22.07. von 10:00 bis 14:00 ist **TAG DES MÄDCHENFUSSBALLS** in Obertaufkirchen. Für alle Mädchen von 10-16 Jahren.

10:30 – 11:30 Schnuppertraining 12:00 – 13:00 DFB-Fussballabzeichen.

Wir freuen uns auf Euch!